

La Palestine demande à l'ONU de ne pas oublier la souffrance de ses enfants



Nations Unies, 26 mars (RHC-DPA-PL)- La Palestine a demandé au Conseil de Sécurité de l'ONU de ne pas oublier la souffrance des enfants palestiniens, victimes de l'hostilité permanente d'Israël.

Dans un débat sur les conséquences des conflits sur les mineurs, l'ambassadeur palestinien à l'ONU Riyad Mansour, a assuré que seule la fin de l'occupation sioniste imposée depuis 1967 et la création d'un État palestinien indépendant peuvent mettre un terme au désastre humain vécu par les enfants de Palestine.

Riyad Mansour a rappelé que les mineurs palestiniens subissent l'oppression et les violations de leurs droits par les forces d'occupation et que ce conflit dure depuis près de 70 ans. Le diplomate palestinien a accusé Israël de violer le droit international en matière de protection de l'enfance, notamment la Quatrième Convention de Genève relative aux droits des enfants, la Charte de l'ONU et les résolutions du Conseil de Sécurité.

Au cours de cette réunion, le secrétaire général de l'ONU Ban Ki-Moon a plaidé pour la fin du recrutement d'enfants soldats, un phénomène qui frappe de nombreux pays touchés par des conflits armés.

Ban Ki-Moon a expliqué que les mineurs ont vocation à étudier, pas à combattre et il a signalé qu'il méritent de vivre en sécurité et d'avoir la possibilité de se réaliser pleinement.

Le secrétaire général de l'ONU a rappelé que les enfants ont le droit de vivre en paix et il a demandé au monde entier de s'engager pour cette cause.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50563-la-palestine-demande-a-lonu-de-ne-pas-oublier-la-souffrance-de-ses-enfants>



Radio Habana Cuba